

Audiencia de cortesía del Embajador Kazuhiro FUJIMURA con el Historiador de La Habana, Dr. Eusebio Leal Spengler

El 12 de marzo de 2019, el Embajador Kazuhiro FUJIMURA sostuvo una audiencia de cortesía con el Historiador de La Habana, Dr. Eusebio Leal Spengler. El Dr. Leal viene haciendo grandes contribuciones que han promovido el intercambio entre Japón y Cuba, por lo cual fue condecorado por el Gobierno japonés en 2016.

El Embajador agradeció al Dr. Leal por su apoyo a la celebración del 120 Aniversario de la Migración Japonesa a Cuba el año pasado, y le solicitó nuevamente su colaboración para el 90 Aniversario del Establecimiento de las Relaciones Diplomáticas entre Japón y Cuba el presente año.

El Dr. Leal le comentó que su Oficina siempre es casa de Japón y agradeció la gran cooperación que el gobierno japonés ha realizado con ella. Ambos conversaron sobre aspectos comunes entre Japón y Cuba y confirmaron la importancia de las relaciones amistosas entre los dos países.





12 de marzo de 2019